

El puerto de Sagunto recibe sus primeras grúas portacontenedores

• Intersagunto dispondrá de seis grúas pórtico, que contribuirán a reforzar el servicio del puerto con líneas regulares.

Sagunto, 24 de febrero de 2015.- El puerto de Sagunto ha recibido sus dos primeras grúas pórtico para contenedores destinadas a la terminal de Intersagunto. Las grúas, que proceden de los puertos de Barcelona y Valencia llegaron a la terminal por vía marítima. Las operaciones de montaje y puesta a punto, dada su complejidad, se extenderán durante varios días. La visita a la terminal para ver la nueva maquinaria, ha contado con la presencia de Sergio Muniesa, alcalde de Sagunto; Rafael Aznar, presidente de la Autoridad Portuaria de Valencia; y Víctor Oltra, consejero delegado de Intersagunto.

En total, Intersagunto, propiedad del Grupo Alonso, tiene previsto colocar en el muelle hasta seis grúas portacontenedores que contribuirán a reforzar el servicio del Puerto de Sagunto con líneas regulares. Víctor Oltra, consejero delegado de Intersagunto, ha avanzado que "la previsión es que las dos primeras grúas instaladas en el Puerto de Sagunto estén operativas en el plazo de dos meses". La inversión global del grupo Alonso en la terminal de Intersagunto asciende a 33 millones y cuenta con una concesión para un periodo de 25 años. En este sentido, Oltra ha afirmado que "con el montaje de las seis grúas pórtico para contenedores, la terminal tendrá capacidad para manipular 200.000 TEU anuales".

Por su parte, Rafael Aznar, presidente de la Autoridad Portuaria de Valencia, ha asegurado que "esta terminal polivalente pone de manifiesto la capacidad y potencial del puerto de Sagunto para atender todo tipo de tráficos al tiempo que cumple con el plan estratégico de la APV que establecía entre sus prioridades la diversificación de tráficos de este recinto portuario". También ha destacado que la terminal "establece importantes sinergias con el sector siderúrgico, uno de los tráficos tradicionales del puerto de Sagunto, abriendo nuevas soluciones logísticas para la exportación de este tipo de mercancías gracias a la incorporación de líneas regulares, lo que redundará en la competitividad de un sector clave para la comarca del Camp de Morvedre".

El Alcalde de Sagunto, Sergio Muniesa, ha destacado la estrecha colaboración del consistorio con la APV en su esfuerzo por la mejora constante del recinto portuario. Asimismo ha reconocido la apuesta del grupo Alonso que, con esta terminal, contribuye tanto a la creación de empleo, como a la consolidación del tejido empresarial de la comarca.